

Agglomération grenobloise

Un mois sur l'accessibilité en ville

Du 3 au 30 novembre, c'est le mois de l'accessibilité qui sera décliné à Grenoble et dans l'agglomération. Petit tour évidemment non exhaustif des animations proposées pour sensibiliser le public à l'accessibilité dans bien des domaines. C'est la culture qui sera au cœur de cette huitième édition, avec des spectacles proposés dans diverses salles et lieux de l'agglomération grenobloise, mais aussi un forum consacré à « Culture(s) et pratiques artistiques pour tous » (le 16 novembre, à la mairie de Grenoble). Présentations de livres sur l'autisme, la différence, le handicap seront aussi distillées dans les bibliothèques de Grenoble et de Saint-Martin-d'Hères. Des expositions sont par ailleurs prévues tout au long de l'événement, comme celle inti-



Un job-dating dans le noir, « pour changer de regard sur les préjugés », avec Talentéo, le 9 novembre, de 9 h à 12 h, à l'Udimec, à Grenoble.

tulée *Nos superhéros* qui met en images les rêves de superhéros des adultes en situation de handicap (inauguration le 9 novembre à 17 h, à la bibliothèque Alliance, à Grenoble) ou encore des expositions d'œuvres conçues par des artistes en situation de handicap. Des conférences seront données sur des thèmes variés comme les dyslexies, la langue des signes, l'éloge de l'anormalité ou encore *Humanité, handicap et technolo-*

gie: entre préservation, réparation et dissolution, dont l'intervenant sera Axel KAHN, président de la Fondation internationale de la recherche appliquée (le 25 novembre, à 12 h 30, à l'Amphithéâtre de Minattec). Visites-découvertes d'ateliers ou d'associations, visites culturelles accessibles à tous, chasse au trésor ou encore des rendez-vous autour de l'emploi, compléteront ce riche programme.

www.grenoble.fr

Artisanat

Une Iséroise distinguée par le Trophée Osez

Organisé pour la deuxième année par l'Union nationale de l'artisanat et des métiers de l'ameublement, le Trophée « Osez » vient de dévoiler les treize artisans de l'ameublement et de la décoration français, distingués par les internautes, parmi soixante-dix candidats. Une Iséroise figure au palmarès: il s'agit de Florence LIROU, sellier/tapissier d'ameublement à Vienne, qui a retenu l'attention du grand public pour sa réalisation et son travail en groupe. La Sellerie du Pilat est spécialiste de la conception de mobilier sur mesure pour le domaine CHR, cinéma, tertiaire et résidentiel.